
REQUERIMENTO N.°  249/89. 

E m2  Senhor Presidente da Cámara Municipal de Cabo Frio. 

A Comunidade de .Jardi 	presenta 
hoje uma parcela de grande importanc no conjunto popu 

'acionai do município. Com  uma enorme expansao 	comer 

cial, merecendo da parte do Poder PtSblico Municipal, uma 

atençao especial no sentido de dimensionar o seu desen 

volvimento. 

Entendemos ser justo que aquela comunidade 

comece a receber serviços que facilite o dia a dia dos 

seus moradores. 

Pelo exposto,REQUEIR0i; Douta Mesa, 1  

na forma regimental, envio de expediente a 	Companhia  

de Correios e Telágrafos no sentido de viabilizar a ins 

taiaçao naquela localidade de um Posto des 	Correios 

para coleta e distribuiçao de correspondencia. 

SALA DAS SESSÕES, 20 de outubro de I 989. 

VALFREDO SANTOS DA SILVA 

Vereador - Autor 
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